

11 déc 2008 -10:40

Appartient à [Conseil des ministres du 11 décembre 2008](#)

Belgacom

Nomination de l'administrateur délégué de Belgacom

Nomination de l'administrateur délégué de Belgacom

Sur proposition de Mme Inge Vervotte, ministre des Entreprises publiques, le Conseil des ministres a décidé de nommer M. Didier Bellens à la fonction d'administrateur délégué de Belgacom pour une durée de six ans, à partir du 1er mars 2009.

Le 27 août 2008, le Conseil des ministres a décidé de renouveler le mandat de M. Didier Bellens, moyennant la confirmation de celui-ci sur la proposition de rémunération du Conseil d'administration.

Cette proposition ayant été acceptée par M. Bellens, le Conseil des ministres a approuvé le projet d'arrêté royal portant nomination de l'administrateur délégué de la société anonyme de droit public Belgacom.

Entre-temps, le Conseil d'administration de Belgacom et M. Bellens sont parvenus à un accord sur les autres éléments du contrat pour les six prochaines années.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe